

December 2024

Early Literacy Calendar

This Month's
Early Literacy Specialist
Visits at EarlyON sites:

Alliston—13 Wellington St
Wed December 4, 2024
9:00am Stay, Play & Learn

Orillia —250 West St N
Thursday December 5, 2024
9:00am Light Atelier

Orillia —250 West St N
Monday December 9, 2024
1:00pm Grow With Baby

Barrie —129 Ferris Lane
Tuesday December 10 2024
9:00am Stay, Play & Learn

Tottenham —139 Queen St N
Wed December 11, 2024
9:30am—Stay, Play & Learn







Tottenham —139 Queen St N
Wed December 11, 2024
1:30pm—Baby & Me

Bradford—118 Barrie St
Thursday December 12, 2024
9:00am Outdoor Fun

Midland—356 King St
Wed December 18, 2024
9:00am Stay, Play & Learn



AMY ST JOHN
Early Literacy Specialist
Simcoe County
EarlyON
Child & Family Centres

	Sunday	Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday	Friday	Saturday
	<p>1 Create a countdown to a special holiday, discussing numbers and counting down each day.</p>	<p>2 Establish a cozy bedtime story routine, choosing a new book each night.</p>	<p>3 Play rhyming games using holiday words. How many words rhyme with "snow"?</p>	<p>4 Bake and Learn! Let's bake cookies or a holiday treat together and discuss measurements, and count ingredients.</p>	<p>5 Show me how to take 5 deep breathes when I am feeling good. This is a skill I can use when I get frustrated.</p>	<p>6 Can I cut the leftover bits of wrapping paper? I need lots of practice with scissors.</p> 	<p>7 Read Together! Visit your local library for a storytime session. Choose a few books to take home and read together.</p>
	<p>8 Screens away, time to play</p> 	<p>9 Write Together! Create holiday cards for family and friends, practicing writing and drawing skills.</p>	<p>10 Do you want to build a snowman? It is great way to play outside together.</p>	<p>11 Put on a puppet show using stuffed animals or homemade puppets to tell a simple story.</p>	<p>12 Tell me something that I have done well today. Meaningful praise helps recognize my strengths.</p>	<p>13 If you know I can do it, resist helping me get ready for outside. It might take a little extra time but I will feel proud of myself. Encouragement helps!</p>	<p>14 Story Swap: Invite friends over for a story swap, sharing favorite holiday tales with each other.</p>
	<p>15 Let's go tobogganing today!</p> 	<p>16 Can we play at EarlyON today?</p> 	<p>17 Go on a walk and collect items from outside. Count them together and sort them by size or color.</p>	<p>18 Gift Wrap Alphabet: Use wrapping paper to wrap letters. This will help me practice recognizing letters and sounds.</p>	<p>19 Sing Together! Teach me a holiday song that your enjoyed when you were little. Focus on the rhythm and rhyme.</p>		<p>21 Winter Solstice</p> 
	<p>22 Teach me about our holiday traditions focusing on the holidays we celebrate!</p>	<p>23 Over the holidays, please save some empty boxes for me. There are so many ways I can explore and create with boxes.</p>	<p>24 Warm & engaging relationships, not things, build healthy brains! Let's make time to cuddle together tonight.</p>	<p>25</p> 	<p>26 Let's write our names in the snow. If I am too little you can write mine.</p> 	<p>27 Talk Together! Enjoy a cup of hot cocoa and chat about favorite winter activities or stories.</p>	<p>28 Let's create paper snowflakes, and talk about shapes and patterns while cutting them out. I want to try cutting too!</p> 
	<p>29 Play Together! Let's act out own winter story, using imagination and storytelling skills.</p>	<p>30 Strive for Five turns in a conversation with me back and forth about the SAME TOPIC</p> 	<p>31</p> 	<p>Sing WITH Me! Singing develops language skills. It slows down language so your child can hear different sounds in words. It also introduces new words and information.</p>			

Ce mois- La spécialiste en littéracie précoce aux sites ON y va:

Alliston—13, rue Wellington
mercredi le 4 décembre, 2024
groupe de jeu dès 9h00

Orillia —250, rue West N.
jeudi le 5 décembre, 2024
atelier de lumière dès 9h00

Orillia —250, rue West N.
lundi le 9 décembre, 2024
atelier pour nourrissons dès 13h00

Barrie —129, ch. Ferris
mardi le 10 décembre, 2024
groupe de jeu dès 9h00

Tottenham—139, rue Queen N
mercredi le 11 décembre, 2024
groupe de jeu dès 9h30












Tottenham—139, rue Queen N
mercredi le 11 décembre, 2024
atelier pour nourrissons dès 13h30

Bradford—118, rue Barrie
jeudi le 12 décembre, 2024
loisirs en plein air dès 9h00

Midland—356, rue King
mercredi le 18 décembre 2024
groupe de jeu dès 9h00



AMY ST JOHN
Specialiste en littéracie
précoce, Centres ON y va
au comté de Simcoe

	dimanche	lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi	samedi
	<p>1 Créez un compte à rebours avant une fête particulière, en discutant des chiffres et en comptant chaque jour.</p>	<p>2 Établissez une routine agréable de lecture à l'heure du coucher, en choisissant un nouveau livre chaque soir.</p>	<p>3 Jouez à des jeux de rimes en utilisant des mots des fêtes. Combien de mots riment avec « nuit » ?</p>	<p>4 Leçon de bonbons! Cuisinons des biscuits ou une friandise des fêtes ensemble tout en discutant les mesures et en comptant les ingrédients.</p>	<p>5 Montre-moi comment prendre 5 grandes respirations lorsque je me sens bien. C'est une compétence que je peux utiliser lorsque je suis frustré.e.</p>	<p>6 Puis-je couper les restes de papier d'emballage ? J'ai besoin de beaucoup de pratique avec les ciseaux.</p> 	<p>7 Lisez ensemble! Rendez-vous à votre bibliothèque locale pour une séance de contes. Choisissez quelques livres à emporter chez vous et lisez-les ensemble.</p>
	<p>8 Les écrans rangés, il est temps de jouer.</p> 	<p>9 Écrivez ensemble! Créez des cartes de vœux pour votre famille et vos amis, en pratiquant l'écriture et le dessin.</p>	<p>10 Veux-tu construire un bonhomme de neige ? C'est une excellente façon de jouer dehors ensemble.</p>	<p>11 Montez un spectacle de marionnettes en utilisant des animaux en peluche ou des marionnettes faites maison pour raconter une histoire simple.</p>	<p>12 Dites-moi ce que j'ai bien fait aujourd'hui. Des éloges détaillés m'aident à reconnaître mes forces.</p>	<p>13 Si tu sais que je peux le faire, résiste à l'envie de m'aider à me préparer pour l'extérieur. Cela me prendra peut-être un peu plus de temps, mais je serai fier-ère de moi. Les encouragements sont utiles !</p>	<p>14 Échange d'histoires : invitez des amis chez vous pour échanger ses contes des fêtes préférés les uns avec les autres.</p>
	<p>15 Allons faire du toboggan aujourd'hui !</p> 	<p>16 Pouvons-nous jouer au centre ON y va aujourd'hui?</p> 	<p>17 Allez vous promener et ramassez des objets à l'extérieur. Comptez-les ensemble et classez-les par taille ou par couleur.</p>	<p>18 Alphabet en papier cadeau : Utilisez du papier d'emballage pour emballer des lettres. Cela m'aidera à reconnaître les lettres et les sons.</p>	<p>19 Chantez ensemble ! Apprends-moi une chanson des fêtes que tu aimais quand tu étais petit. Concentre-toi sur le rythme et la rime.</p>		<p>21 Le solstice d'hiver</p> 
	<p>22 Apprends-moi à connaître nos traditions des fêtes en concentrant sur les fêtes que nous célébrons.</p>	<p>23 Garde-moi quelques boîtes vides pendant les vacances. Il y a tant de façons dont je peux explorer et créer avec des boîtes.</p>	<p>24 Des relations chaleureuses et engageantes, et non des objets, bâtissent des cerveaux sains! Prenons le temps de nous faire des câlins ce soir.</p>	<p>25</p> 	<p>26 Écrivons nos noms dans la neige. Si je suis trop petit, tu peux écrire le mien.</p> 	<p>27 Parlez ensemble ! Savourez une tasse de chocolat chaud ensemble et discutez de vos activités ou de vos histoires hivernales préférées.</p>	<p>28 Créons des flocons de neige en papier et parlons des formes et des motifs en les découpant. Je veux aussi essayer de découper !</p> 
	<p>29 Jouez ensemble ! Mettons en scène notre propre histoire d'hiver, en faisant appel à notre imagination et à nos talents de conteur.</p>	<p>30 Efforçons-nous de tenir une conversation d'au moins 5 phrases sur un MÊME SUJET.</p> 	<p>31</p> 	<p>Chante AVEC moi ! Le chant développe les compétences linguistiques. Il ralentit le langage pour que votre enfant puisse entendre les différents sons des mots. Il introduit également de nouveaux mots et de nouvelles informations.</p>			